



## INFOS PRATIQUES

### Date

Mardi 19 mars 2024 de 18h30 à 20h00 suivi d'une collation

### Lieu

Locaux de diabètevaud, Avenue de Provence 4, 1007 Lausanne, 6ème étage

### Inscription

Par téléphone ou sur l'agenda de notre site  
Conférence GRATUITE et ouverte à tou.te.s

## CONFÉRENCE

# CONFERENCE SUR LES DOULEURS NEUROPATHIQUES DIABETIQUES

La neuropathie diabétique des membres inférieurs est la cause la plus fréquente des complications tardives liées au diabète. Silencieuse au départ, elle engendre des symptômes divers comme la perte de sensibilité, et des douleurs importantes. Ces douleurs chroniques parfois difficiles à calmer avec les antalgiques usuels, influencent négativement la vie quotidienne avec un impact important sur la qualité de vie.

Afin de mieux comprendre le mécanisme complexe de la neuropathie diabétique, ainsi que les différents traitements pour soulager les douleurs qu'elle génère, diabètevaud organise une conférence en collaboration avec le Centre d'antalgie du CHUV.